

## **ABSTRAK**

**Paramadina Della Halida. 2024. Perlindungan Terhadap Pekerja di Sektor Usaha Kecil. Skripsi. Jurusan Ilmu Hukum. Fakultas Hukum. Universitas 17 Agustus Semarang.**

**Pembimbing:**

Pengupahan bagi pekerja disektor usaha kecil dibidang makanan menjadi hamnatan untuk memenuhi standrat pengupahan karena usaha kecil belum mempunyai kestabilan dibidang usaha. Pengupahan didasarkan pada kesepakatan para pihak sesuai dengan perjanjian kerja. Usaha kecil belum memenuhi standart pengupahan karena masih sangat tergantung dengan omzet penjualan yang berdampak pada pengupahan pekerja. Pentingnya pengaturan perlindungan hukum di Indonesia yang kontras akandilapangan mengenai perlindungan hukum bagi pelaku Usaha Kecil dan buruh, maka dalam hal ini, perlu peranan hukum guna melindungipelaku Usaha Kecil dan buruh di Kabupaten Blora.

Penelitian ini bertujuan untuk Untuk mengembangkan ilmu pengetahuan tentang perlindungan hukum bagi pekerja disektor usaha kecil. Tipe Penelitian adalah yuridis empiris spesifikasi penelitian bersifat deskriptif analisis, sumber data yaitu data primer dan data sekunder, metode pengumpulan data dengan wawancara dan studi pustaka dan metode analisis data adalah kualitatif.

Hasil penelitian ini adalah Pengaturan pengupahan di Kapubaten Blora (1) Bahwa pengaturan penelitian bagi pekerja di usaha kecil d Kab. Blora masih belum bisa distandarkan sesuai dengan UMK di Blora karena tergantung dari hadil penjualan (2) Perlindungan hukum bagi pekerja sektor usaha kecil diblora sudah terlaksana dengan adanya perjanjian kerja tetapi belum memberikan hasil maksimal darena usaha kecil yanmg sifatnya fluktuatif. (3) Kendala yang dihadapi bahwa usaha kecil itu sangat tergantung pada sektor penjualan dan inovasi dari produk yang dihasilkan Dari hasil dan kesimpulan tersebut, maka peneliti memberi saran berikut. (1) Sebaiknya pengusaha harus selalu memperhatikan ketentuan UMK di Kabupaten Blora karena sangat mempengaruhi penupahan pada Usaha Kecil. (2) Seharusnya dibuat perjanjian tertulis hak dan kewajibannya, punishmen saat pegawai melanggar dan lainnya.(3) Sebaiknya pengembangkan promosi pada kedai agar lebih optimal dalam memenuhi omzet penjualan.

**Kata Kunci: Perlindungan, Pengupahan, Pekerja.**